

# Acompaña Tec a familias de Jorge y Javier en búsqueda de justicia



El Tecnológico de Monterrey reiteró su apoyo a las familias de Jorge Mercado y Javier Arredondo, estudiantes de excelencia de la institución asesinados en 2010, y expresó su preocupación sobre el trascendido de que "la investigación de algunos delitos asociados a este caso se cerraría".

*"Con respecto a lo trascendido sobre este caso, nos declaramos preocupados por las implicaciones que tendría. Todos estos años hemos expresado nuestra confianza en que se hará justicia; esperamos se informe a las familias involucradas el curso que este proceso judicial estará siguiendo",* dice el comunicado de prensa que difundió.

*"En el transcurso de estos años, hemos acompañado a los familiares de Jorge y Javier, y los seguiremos acompañando en la búsqueda de la verdad",* manifestó también la institución.

**Ve aquí el comunicado íntegro:**

<https://twitter.com/TecdeMonterrey/status/1415853851723304976/photo/1>

**LEE TAMBIÉN:**

<https://tec.mx/es/noticias/nacional/institucion/estado-mexicano-se-disculpa-con-familias-de-jorge-y-javier>